
 

〔〔副副会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
  

〈出席委員会〉萩原竜治委員長 

本日の出席数  ５０名    

１２月１日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ １４名    

訂正出席率 １００％ 

西尾市が全国ニュースになってしまいました。タイミングが悪く、対応も炎上するパータンだと、

非常に残念に思います。個人的には市議は投票ライン４～５千定数が良いと思います。 

年末なのでふるさと納税の話をします。ふるさと納税制度は、２００６年に当時の福井県知事・西

川氏が提唱したものをベースに採用されました。初年度２００８年は全国で寄付金額７２億円が集

まり、２０１８年には５１２７億円と約７０倍に寄付金額が増えました。この制度で大阪府泉佐野市は 

４９７億円、静岡県小山町は２５０億円、和歌山県高野町は１９６億円、佐賀県みやき町１６８億円、この４団体で１１１

２億円の納税を受けました。これらはふるさと納税の趣旨に反した商品を販売していた為、総務省からお叱りを受

け、対象から一時外されましたが、裁判の結果復帰しています。逆にふるさと納税の控除で税金が減った町もありま

す。１位は横浜市１３６億円、次いで名古屋市８０億円、大阪市７４億円、世田谷区５３億円の減収でした。直近２０１９

年の愛知県では１位は高額商品であるエアウィーブを取り扱う幸田町で３８億４９００万円、２位碧南市２０億７３００万

円、３位小牧市９億円で、西尾市は６位で４億４千円でした。西尾市の２０１８年のふるさと納税額は２億２千万円だっ

たので倍増しています。西尾市の人気商品は鰻関連です。ちなみに碧南市のふるさと納税は約半分の１０億円がラ

イスセンターの売上で、魚沼産コシヒカリをブレンドしていることが売りで、少しふるさとの趣旨とは違う気もします。１２

月末までが寄付控除にあたるので、高額納税者の方は既に利用されていると思いますが、再度計算して頂いて限

度額いっぱいまで買うと良いかと思います。岡田税理士さんの情報では非常に収入のある一部上場企業の会社役

員はかなりの金額を３１日に買うということですので、ふるさと納税はまさに１２月が勝負です。１年のほとんどを１２月

で稼ぎます。是非皆さんにもご協力頂きたいと思いますが、西尾市民は西尾市のふるさと納税を購入できませんの

で、お知り合いの他市の社長さんに西尾市の物を買ってね、とお願いしていただけることを切に願います。 
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「はや河（Ａｌｖｅａｒｅ)」 

【本日のプログラム】 

 司   会  岩瀬正広例会運営委員長 

 スピーカー  会員 高園雅充君 (東海東京証券㈱ 西尾支店長）「東海東京証券と来年の展望について」 

斉   唱  「奉仕の理想」 

〈スマイルボックス委員会〉榊原茂太郎委員長 

齋藤 肇君 １９８３年１２月６日に入会、以来３７年間い

ろいろお世話になりました。米寿を迎えてこれからはパ

ン工房でも造って友達と楽しく過ごしたいと思っていま

す。想い出の多い当クラブの発展と皆さんのご多幸を祈

念して退会させていただきます。有難うございました。 

羽佐田芳和君 高園雅充東海東京証券支店長、本日

の卓話宜しくお願いします。 

山﨑周彌君 気が付いてみたら一年の半分が来まし

た。今年度も皆出席で頑張りたいと思います。 



 

本田正則君 高園さん本日の卓話ずっとお待ちしており

ました。勉強させて下さい。 

平岩博行君 高園さん卓話がんばって下さい。勉強させ

て頂きます。 

加藤敦成君 高園さん卓話がんばって下さい。来年の株

式市場のお話が楽しみです。 

山尾ひろみ君 高園さん卓話楽しみです！ 

鈴木隆弘君 高園さん楽しんで下さいね。 

外山晃久君 勉強させて頂きます。 

高園雅充君 本日卓話です。つたないですが宜しくお願

いします。 

榊原茂太郎君 高園さん卓話がんばって下さい。 

犬塚富雄君 ２０日で古希になりました。嬉しくも有り… 

神谷 明君 最近日付の関係ない日々を暮らしており

ます。けさ嫁に言われて気づきました。本日が誕生日で

す。それがどうしたという感じですが… 

杉田明弘君 マスクを頂きました。 

浅岡直幸君 高園さん年内最終例会にふさわしい卓話

楽しんで下さい。 

岡田雅彦君 高園雅充さま本日の卓話よろしくお願い

します。 

岩崎智一君 高園さん卓話よろしくお願いします。 

鳥居慶輔君 高園さん卓話がんばって下さい。 

 

〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

 東海東京証券は総合金融グループ・東海東京フィナンシャルグループの中核会社として

多くのお客様に支えられ、中部地区の証券会社としては最大のネットワークを持っていま

す。２１世紀を迎える節目に誕生し、常に挑戦の精神を忘れずに独自のビジネスモデルで

激動の日々を乗り越えて、今年の１０月１日に誕生２０周年を迎えました。お客様や株主の

皆様、提携企業の皆様、ロータリーや地域企業の皆様をはじめとする関係各位のご支援の 

お陰と心より感謝申し上げます。 

 今年は春先の世界的なコロナ感染拡大で、多くの国々が都市封鎖を実施し経済活動が急速に冷え込み、各

国で大規模な財政支出と積極的な金融緩和が実施されて主要株価指数は３月に底打ち、夏場にかけて緩やか

に回復し、ワクチンの開発進展から経済活動正常化への期待が広がり、金融市場ではリスクオンの動きが強まる

という激動の１年でした。来年は景気に配慮した政策の継続とワクチンの普及により、経済活動がゆっくりと正常

化することが想定され、適温相場の状態となる可能性が高く、悪くはないのだろうと思います。一方、日米欧の中

央銀行の総資産残高はリーマンショック以降増加傾向にあり、来年も流動性相場の継続が見込まれる為、しばら

く株は高くなるでしょう。景気や企業業績が悪い状況下で金融緩和により株式の相対的魅力が高まり、株価が上

昇する相場を金融相場と言います。今年の株高は、コロナショックで形成された金融相場によるところも大きいで

す。来年、景気が本格的に回復した場合、金融相場は業績相場へ移行する為、株価の持続的な上昇が期待さ

れるので、まだ買っても良いと思います。 

２～３ヵ月程前にテレビで東海東京証券が提供する東京の富裕層向けのオルクドールが紹介されました。日

本橋髙島屋三井ビルディングの最上階にあるサロンです。入会の条件はある程度の資産と社会的地位ですが、

ここにいる皆様は経営者の方が多く社会的地位は問題ないと思うので、ある程度の資産をご用意頂いて、是非と

もご入会頂きたいです。名古屋では大名古屋ビルヂングの最上階にあります。 

 ＺＯＯＭの株は１年半前＄８０位で上場、今年の６月位には＄２００を超え、その後あっという間に＄５７０位まで

行きました。６月には皆様ある程度ＺＯＯＭのことを知っていましたし、買えたと思いませんか。三菱自動車の株

は１年前６００円位でしたが、今２１０円位になっています。三菱自動車の２１０円は買っても良いのではないかと

思います。今、面白いなと思っている株がＪＴです。非喫煙者が増えているので、成長産業ではありませんが、２１

００円の株価に対して年間配当が１５４円、年間配当率７％です。ＥＰＳやＰＥＲで見ても、中長期保持であればご

迷惑をかけることは無いと思います。単純に１０年持っていれば１５４０円なので、株価が５００円になっても大丈

夫です。是非お買い求めは東海東京証券でお願いします。 

 来年も金融緩和で上がると思います。是非興味を持っていただいた方は東海東京証券に来てください。 

高園雅充君 (東海東京証券㈱ 西尾支店長） 

「東海東京証券と来年の展望について」 


